



LA PLATAFORMA INTERSINDICAL FRENTE AL COLAPSO SANITARIO PENDIENTE DE LA RESOLUCIÓN DE LA CRISIS SANITARIA

28 enero 2025

La Plataforma que representa a miles de funcionarios civiles de todos los sectores sigue alerta tras las últimas noticias sobre crisis de la negociación entre aseguradoras médicas y Gobierno.

Los sindicatos que conforman la plataforma se han reunido en la tarde de ayer para debatir acerca de las últimas novedades anunciadas por MUFACE en las que se paraliza el concurso y se anulan las modificaciones del mismo.

No obstante, desde la plataforma seguimos pendientes del resultado de este tercer intento para reconducir la licitación y esperamos que sea rápido y definitivo.

La incertidumbre que están viviendo los mutualistas con respecto a sus tratamientos y citas médicas en estos más de tres meses debe terminar lo antes posible. Al anuncio de paralización de la licitación le ha seguido el de Adeslas y DKV que han asegurado que volverán a presentarse.

El Gobierno cree haber asegurado la asistencia con la medida legal de prorrogar los servicios hasta el 1 de abril, pero tenemos constatados casos de dilación y cancelación en la prestación de servicios de mutualistas de toda España y también de los destinados en el exterior. Por ello seguimos exigiendo responsabilidad tanto al Gobierno como a las aseguradoras para proteger la salud de los funcionarios y sus familias, al margen de la deriva de la negociación.

Estamos a la espera de la exposición del ministro en el Senado prevista para el próximo miércoles 29 de enero, esperamos responda a las demandas de todos los funcionarios afectados y arroje luz de una vez por todas, estableciendo la fecha en la que veremos resuelta la crisis y nuestra atención médica recuperará la normalidad.

No obstante, a todo lo anterior, tenemos claro que las informaciones que han sido conocidas desde el pasado viernes día 25 no garantizan nada, por lo que mantenemos nuestro calendario de acciones activo hasta que tengamos alguna certeza sobre la resolución satisfactoria de este conflicto y se evidencie de forma transparente la continuidad de la asistencia sanitaria a todos los mutualistas como hasta ahora se hacía.

CON LA SANIDAD NO SE JUEGA